





Am Anfang war ein großer, leerer Raum...

In der als Urlaubsregion beliebten Fränkischen Schweiz liegt die Gemeinde Simmelsdorf – ca. 30 Kilometer entfernt von der alten Kaiserstadt Nürnberg mit der markanten Burg und dem weltbekannten Albrecht-Dürer-Haus.

Am Hang gelegen befindet sich ein extravagantes Einfamilienhaus mit einer traumhaften Sicht auf den kleinen Ort und die naturbelassene Umgebung.

Zu Beginn des Projekts – quasi wie ein weißes Blatt Papier – gab es lediglich einen leeren Raum, der gefüllt werden sollte... Dank eines klugen Konzepts ist hieraus ein harmonisches Badezimmer entstanden, das keine Wünsche übrig lässt!

Zunächst wurde eine Wand eingezogen, die als Raumteiler dient und das Bad in einzelne Segmente unterteilt.

Vor der Wand ist ein großzügiger Doppelwaschtisch mit Becken der "VT-Serie" montiert. Deren prägnante Form mit dem abgeschrägten Becken und dem für diese Modellreihe typischen nach unten abgesetzten Schlitzablauf sieht nicht nur schick aus, die Wasserrinne ist auch sehr einfach zu reinigen. Praktisch: die beidseitigen Handtuchhalter wurden direkt in die Ablage integriert.

Hinter der Wand verbirgt sich die Duschwanne vom Typ "Sineda" mit deckenhohen Rückwänden, ebenfalls aus VARICOR®. Darin fugenlos integriert eine praktische Ablagenische für die Duschutensilien.

Abgerundet wird der Raum durch die großzügige Badewanne, die – individuell nach Kundenwunsch gefertigt – exakt in die Nische passt!

Die kühle Eleganz der VARICOR®-Elemente kombiniert mit der warmen Holzvertäfelung und der tollen Holzdecke mit den offenen Balken schafft eine wunderbare Wohlfühl-Atmosphäre.

Projekt:

Privathaus in der Fränkischen Schweiz

Planung:

VARICOR GmbH

Verarbeiter:

Anders Manufaktur GmbH, 96215 Lichtenfels – www.anders.gmbh

Fotos:

© VARICOR GmbH

64 **|** 65